

Berichtigung.

Herr Professor Chrobak, Wien, macht mich brieflich auf eine fehlerhafte Angabe meines Hebotomie-Berichts in No. 78, Heft 1, dieses Archivs aufmerksam: Ich hatte bei der Aufzählung der bis jetzt publicirten Hebotomien 2 Fälle als in der Klinik Chrobak operirt bezeichnet.

Diese Angabe beruht auf einem Irrthum meinerseits. Es sind die beiden ersten (Fälle) Hebotomien der Klinik Schauta gemeint, deren Bericht (in der Wiener gynäkol. Gesellschaft vom 13. XII. 04, referirt im Centralblatt für Gynäkol., No. 20, 1905, S. 626) in diesem Referat dicht unter dem Namen Chrobak steht. Ich bedauere die Namensverwechslung und danke Herrn Prof. Chrobak verbindlichst für die gütige Richtigstellung.

Dr. Kannegiesser.
